

Wichtige Punkte für die SG Neumühle in Luftgewehr- Bayernliga Beim Heimkampf wurde gegen AH Sassanfahrt und Hausen je 3:2 gewonnen

Am fünften Wettkampftag der Luftgewehr-Bayernliga Nord/Ost hatten die Neumühler am Sonntag erstmals in Stammbesetzung außer der SG Luckenpaint die Tabellenzweiten von Andreas Hofer Sassanfahrt und die Tabellensechsten, Aufsteiger Altbachschützen Hausen, zu Gast. Nach schwierigem Saisonbeginn stand Neumühle bislang mit erst 4 Punkten auf dem 7. Tabellenplatz. Nach spannendem Kampf konnten die Neumühler Sassanfahrt mit 3:2 bezwingen, auch gegen Hausen konnte mit 3:2 gewonnen werden. Damit konnte sich Neumühle erstmals auf einen Nicht-Abstiegsplatz verbessern. Luckenpaint hielt sich mit ebenfalls 2 Siegen gegen Sassanfahrt und Hausen schadlos und eroberte den 2. Tabellenplatz. Am 12.02. treffen die Neumühler in Luckenpaint auf den noch ungeschlagenen Tabellenführer Tell Neubau und auf die Ehenbachtaler Holzhammer.

Außer den Gastgebern waren am vergangenen Sonntag in Neumühle die Tabellenzweiten aus Sassanfahrt die Tabellendritten aus Luckenpaint sowie die Tabellensechsten aus Hausen zu Gast.

Im Kampf gegen Sassanfahrt am Vormittag lagen im Spitzenduell der Neumühler Patrick Kurz (99/98/100/99) gegen Sebastian Drawert (98/99/100/99) nach 40 Schuss mit je 396 Ringen gleichauf, so dass hier ein Stechen die Entscheidung bringen musste. Mehrmals wechselte die Führung zwischen dem Neumühler Andi Kurz und Stephanie Dierke, am Ende ging der Punkt mit 384 (95/96/99/94) zu 385 (98/96/93/98) Ringen knapp an die Sassanfahlerin. Lisa Riess konnte ihre Gegnerin Lena Friedel durchweg in Schach halten und gewann ihr Duell mit 386 (99/97/97/93) zu 382 (95/98/95/94) Ringen deutlich. Lena Rosenblatt (94/96/96) konnte in der dritten Serie gegen den anfangs führenden Christian Holland (98/93/95) ausgleichen, die letzte Serie ging aber mit 94:96 an den Oberfranken, der mit 382:380 Ringen den zweiten Punkt für die Gäste gewann. Die Neumühlerin Ingrid Breu gab gegen Tobias Bischoff zu keinem Zeitpunkt ihre Führung ab. Mit 379 (96/93/94/96) zu 371 (91/95/95/90) Ringen blieb dieser Punkt bei den Gastgebern. Beim Stande von 2:2 musste das Stechen der Nr. 1-Schützen die Entscheidung bringen. Patrick Kurz machte mit 10:8 beim ersten Schuss alles klar. Neumühle besiegte somit AH Sassanfahrt mit 3:2 Punkten (1925:1916 Ringe).

Am Nachmittag hatten die Neumühler die Aufsteiger Altbachschützen Hausen zum Gegner, gegen die man in der Hinrunde Corona-bedingt kampflos mit 0:5 die Punkte abgeben musste. Im Spitzenduell konnte Patrick Kurz mit persönlicher Bestleistung und Standrekord 399 Ringe (100/100/99/100) erzielen, sein Gegner Tobias Mehrl hatte mit 379 (95/95/96/93) Ringen zu keiner Zeit den Hauch einer Chance. Auch Andreas Kurz konnte seine Gegnerin Alicia Steinleitner von Anfang an in Schach halten. Mit 387 Ringen (97/97/98/95) gegen die 384 (97/96/93/98) Ringe der Hausenerin konnte er auch den zweiten Punkt für Neumühle festhalten. Lange lag Lisa Riess gegen die Hausenerin Jessica Bergler in Führung, am Ende konnte diese jedoch mit 380 (96/95/92/97) zu 379 (96/94/94/95) Ringen knapp diesen Punkt nach Hausen entführen. Lena Rosenblatt gelang gegen die Hausenerin Johanna Schuster mit 392 (97/98/99/98) Ringen ihr bestes Ergebnis seit Langem. Der Hausenerin blieb mit 359 (92/89/85/93) Ringen nur die Statistenrolle. Ingrid Breu lag zur Hälfte mit 91/94 Ringen gegen die 95/95 Ringe der Hausenerin Lena Schweiger zurück, konnte aber mit folgenden 96/96 gegen 93/94 von Schweiger auf 377:377 Ringe ausgleichen. Beim Stechen hatte sie aber mit 9/9/9 Ringen gegen 9/9/10 der Hausenerin das Nachsehen und musste den Punkt doch noch abgeben. Mit 3:2 (1934:1879) Ringen konnten die Neumühler auch dieses Match für sich entscheiden und wichtige Punkte im Kampf um den Klassenerhalt gutmachen.

Mit 8:12 Mannschafts- und 16:34 Einzelpunkten haben sich die Neumühler auf den 6. Tabellenplatz vorgearbeitet. Da auch Holzhammer gegen Fuchsmühl punkten konnte, wurde Hausen auf den letzten Tabellenplatz durchgereicht. Luckenpaint konnte mit zwei Siegen auf den zweiten Tabellenplatz vorrücken. Am 12.02. treffen die Neumühler in Luckenpaint auf den noch ungeschlagenen Tabellenführer Tell Neubau und auf die Ehenbachtaler Holzhammer.

Die weiteren Paarungen in Neumühle und Holzhammer vom 22.01.23:

G'mütl. Luckenpaint 2 – Hausen 1 4:1 (1917:1874); AH Sassanfahrt – G'mütl. Luckenp. 2 2:3 (1915:1916)
Ehenb. Holzhammer – AH Fuchsmühl 3:2 (1925:1907); Tell Neubau 1 – Eichenl. Saltendorf 2 3:2 (1915:1902)
AH Fuchsmühl – Tell Neubau 1 1:4 (1904:1927); Eh. Holzhammer – Saltendorf 2 2:3 (1919:1907)

Die Tabelle der Bayernliga Luftgewehr Nord/Ost nach 10 von 14 Wettkämpfen :

PL. Verein	Einzel	Mannschaft	Ringe
1. SG Tell Neubau 1	38 : 12	20 : 0	
2. Gmütlichkeit Luckenpaint e. V. 2	32 : 18	14 : 6	
3. Andreas Hofer Sassanfahrt 1	30 : 20	12 : 8	
4. Eichenlaub Saltendorf 2	23 : 27	10 : 10	
5. SG Andreas Hofer Fuchsmühl 1	23 : 27	8 : 12	
6. SG Neumühle 1	16 : 34	8 : 12	
7. Ehenbachtaler Holzhammer 1	20 : 30	4 : 16	
8. Altbachschützen Hausen 1	18 : 32	4 : 16	

Die Bilder :



Der Neumühler Patrick Kurz (l.) konnte den Sassanfahrtler Sebastian Drawert nach 396 :396 im Stechen bezwingen (DSC0338b)



Die Neumühlerin Lisa Riess (l.) konnte gegen die Sassanfahrtlerin Lena Friedel mit 386 :382 Ringen punkten (DSC03029b)



Mit 387 :384 Ringen konnte der Neumühler Andreas Kurz gegen Alicia Steinleitner aus Hausen gewinnen (DSC03063b)



Lena Rosenblatt (l.) gelangen gegen die Hausenerin Johanna Schuster (r.) 392 Ringe (DSC03054b)



Nach der Aufholjagd zu 377 :377 Ringen musste Ingrid Breu (l) den Punkt im Stechen doch noch an Lena Schweiger (Hausen, r.) abgeben. (DSC03071b)



Die Neumühler Bayernliga-Mannschaft in Stamm-besetzung (v.l. : Ingrid Breu, Patrick Kurz, Lena Rosenblatt, Andreas Kurz, Lisa Riess) kann sich über zwei Siege freuen.